



Einreicher:

Stadtverordneter Jäkel, Fraktion DIE LINKE

Betreff:

Radweg neben dem Kuhfortdamm

Erstellungsdatum: 15.02.2022

Freigabedatum:

Datum der Sitzung: 02.03.2022

Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Der Radweg neben dem Kuhfortdamm (Eiche / Golm) ist in der höchsten Priorität der Umsetzung des Radverkehrskonzeptes eingestellt. Auf meine Frage vor einem Jahr wurde öffentlich mitgeteilt, dass der Bau in 2021 begonnen wird und dazu Rohrverlegungen als erstes erfolgen. Nun waren vor Monaten diese Straße und der Abweig von der Kaiser-Friedrich-Straße für diese Tiefbauarbeiten wochenlang gesperrt. Die Arbeiten wurden durchgeführt. Dennoch ist immer noch nicht mit dem Bau dieses Radweges begonnen worden. Die Radfahrer müssen sich auf der schmalen und dicht befahrenen Straße weiterhin an den Straßenrand drängen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Warum wurde der für voriges Jahr versprochene Bau des Radweges neben dem Kuhfortdamm bisher nicht durchgeführt?

Es konnten noch immer nicht alle verbindliche Angaben zum geplanten Feuerwehrstandort im angrenzenden B-Plan Nr. 164 "Sportanlagen Kuhfortdamm" festgelegt werden. Es wurde festgestellt, dass die Festlegungen zur Ansiedelung der Feuerwehr erhebliche Auswirkungen auf die bisherige Planung haben. Unter anderem betrifft das die komplette Entwässerung für diesen Bereich, welche bei der unteren Wasserbehörde zu genehmigen ist. In der jetzigen Planung wurde noch eine Mulde mit Baumstandorten vorgesehen, das wäre so nicht mehr umsetzbar.

Zudem wurde bekannt, dass für die Realisierung von Baumneupflanzungen eine Gasleitung umverlegt werden muss. Hierfür muss eine nachträgliche Planungsvergabe durchgeführt werden. Die Ergebnisse aus der Leitungsumverlegungsplanung sind in die Straßenplanung zu übernehmen.

Die Umverlegung der Gastrasse kann nur außerhalb der Heizperiode erfolgen.

Hinsichtlich der baulichen Durchführung muss der Baubeginn somit auf das Frühjahr 2023 verlegt werden.

Unterschrift